



## COMUNICADO 09 A LA OPINIÓN PÚBLICA Bogotá D.C. Junio 9 de 2020

### ¡Los médicos no somos asesinos!

El Colegio Médico de Bogotá D.C (CMB) rechaza y condena las intimidaciones y amenazas contra el **médico intensivista e internista, Dr. José Julián Buelvas**, y expresa su solidaridad y apoyo con él y su familia, por tan lamentable e infame acto contra la vida.

Como se conoce públicamente, el médico Buelvas, quién labora en la UCI de la **Fundación Clínica Materno Infantil Adela de Char** del municipio de Soledad en el departamento del Atlántico, recibió un mensaje anónimo y amenazante contra su vida en el que se le acusa de haber dejado morir a una paciente por Covid19 en la UCI de esta Clínica.

¡Nosotros no somos asesinos! Nosotros nos exponemos a un riesgo físico, emocional y moral, cada vez que atendemos a un paciente. Para nosotros prima la vida, por encima de cualquier cosa. Ningún médico atiende para matar gente, ningún médico se presta para un acto de esta naturaleza.

Es indignante y muy doloroso, cómo los médicos, a través del tiempo y ahora en la pandemia, hemos sido maltratados. En lugar de mejorar las condiciones de los trabajadores de la salud, no se nos entregan los elementos de protección personal EPP para atender de manera adecuada, y con suficiente bioseguridad a los pacientes.

La opinión pública no puede perder de vista que durante esta pandemia a muchísimos médicos se les han disminuido sus horas laborales y con ello sus ingresos, porque su forma de vinculación laboral sigue siendo indigna e ilegal: mediante OPS orden de prestación de servicios, sin ninguna seguridad y violando derechos laborales. Muchos han sido despedidos.

El gobierno nacional en cabeza del presidente y el Ministro de Salud, con sus irresponsables declaraciones, han convertido a los médicos y trabajadores de la salud en delincuentes, azuzando a la población para que tenga este tipo de actitudes irreflexivas y violentas contra los médicos y todo el personal en salud en medio de la pandemia.

Es el momento para que todos los trabajadores de la salud estemos unidos y busquemos la manera, de manera inequívoca y urgente de resarcir nuestros derechos al trabajo digno, en condiciones justas y de bioseguridad para nuestras vidas, la de los pacientes y nuestra familias.

Reiteramos nuestro saludo fraterno al Dr. Buelvas y a su familia por esta inadmisible situación que pone en un doble riesgo su vida.

**Colegio Médico de Bogotá D.C.**  
Miembro de la Federación Médica Colombia